

# Elections Départementales - 29 mars 2015

Canton de Bordères sur Echez :  
Bazet - Bordères sur Echez – Bours - Chis – Ibos – Orleix – Oursbelille

## Lettre Ouverte de Gisèle VERDEIL aux Orleixoises et Orleixois

Madame, Monsieur, Chers Concitoyens,

Dimanche dernier, lors du premier tour de scrutin des Elections départementales, vous avez bien voulu accorder votre confiance à notre binôme avec Christian PAUL, Maire de Bordères sur Echez. Je vous en remercie chaleureusement.

Mon engagement dans cette campagne est le fruit d'un parcours militant, associatif et citoyen. **Depuis de nombreuses années j'ai toujours défendu la solidarité, l'égalité des chances, la fraternité et la laïcité.** Ces valeurs sont le fondement même de notre socle républicain, surtout dans cette période de crise, de doute, de défiance à l'égard de la Politique et des partis traditionnels.

**Pour cette raison, j'ai décidé de défendre et d'agir au plus près des problématiques de notre canton en unissant mes forces et mes convictions autour d'un binôme humain et de terrain.** Avec Christian PAUL, homme dont la liberté est une qualité, nous nous retrouvons sur ce rassemblement d'idées et de bonnes volontés, loin des luttes de clans et des enjeux partisans.

Depuis 2001, j'ai l'honneur de servir les intérêts de notre si conviviale et attachante commune d'Orleix. Au coeur de l'équipe municipale, je m'engage quotidiennement avec respect et fidélité sur les dossiers locaux, essentiels à la vie de notre village. **J'ai fait de ce combat, ma priorité, sans jamais faillir ni trahir mes valeurs, avec le soutien et la confiance de mon ami, Charles HABAS.**

**Je suis aujourd'hui candidate pour incarner ce collectif citoyen et faire entendre notre voix au sein de la nouvelle Assemblée Départementale.** Vous connaissez la spontanéité, la disponibilité et l'énergie qui m'animent. Elles sont le moteur de mon engagement afin que le respect de la parole donnée retrouve un véritable sens.

J'espère pouvoir compter sur votre soutien. Pour Orleix, pour notre Canton, pour notre Département, **sachons ensemble, dimanche prochain, faire le choix de la modernité, de la proximité et du cœur.**

*Sincèrement et  
fidèlement à vous*



**Gisèle VERDEIL,**  
1ère Adjointe au Maire d'Orleix  
Candidate aux Elections Départementales